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Herr Röhr teilt mit, dass wiederholt Bürger an ihn herangetreten seien und die hohen Geschwin-
digkeiten auf der Hauptstraße beklagten. Es soll auch zu abgesprochenen Rennen von Motor-
radfahrern auf der Hauptstraße gekommen sein. 
Da der Kreis mit Überwachungsmaßnahmen trotz Kenntnis nach der letzten Sitzung nicht tätig 
geworden ist, regt Herr Röhr die Beschaffung von Geschwindigkeitsanzeigen an. Diese könnten 
dann, wenn sie in mobiler Ausführung angeschafft werden, auch in anderen Ortsteilen und Lübt-
heen Verwendung finden. Bildung eines Pools. 
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